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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー親睦活動月間～第1789回例会

会長挨拶 八木沢幹夫会長

会員66名　出席44名  （出席計算人数48名）

出席率　80.0％ 6月1日は補填により 93.0％

亀井直人出席委員

　今年の4月に、豊田中RCの小野さんを通じて各ロータリークラブ
の野球部の幹事会に参加し、5月24日に練習試合をしました。練習試
合と言ってもセレモニーまであるきちんとしたもので、野球部自体10
年のブランクがあり慣れていない中での参加でした。ところが、村上さ
んの力投や64歳の湯澤信雄さんの盗塁など皆さんの活躍がめざまし
く、6-1で勝利できました。
　試合当日、恐らく一番人が来てくれていたのは名古屋瑞穂RCでし
た。その瑞穂のチーム力、一致団結する良さを感じながら、その夜は
本当に美味しいお酒をいただきました。試合次第でその後が反省会
か祝勝会かのどちらになるかは分かりませんが、やるだけでも盛り上
がると思いますので、まだ入会されていない方は是非とも入会してい
ただきたいと思います。
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ニコボックス 花井芳太朗ニコボックス委員

先日は髙村さんにお世話になりました、ありがとうございました。

野球部会の皆様おつかれ様でした。

明日から、世界大会（アトランタ）に行ってきます。往復ともに韓国、

仁川（インチョン）経由なので、無事に帰って来られますように。
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鈴木　淑久さん

田中　宏さん

森恒夫さん、田中政雄さんご同行頂き有難うございました。メダカ

も小鮒も水槽で元気に泳いでいます。

先日も無事、朔日市を開催出来ました。いつもご支援ありがとうご

ざいます。

・

・

・

・

髙須　洋志さん

花井　芳太朗さん

委員会・同好会報告
野球部会：鈴木淑久さん

髙原昌宏さん、髙須洋志さん、田中英雄さんが6月30日付けで
退会されます。
6月15日（木）例会終了後、臨時理事会を開催します。

幹事報告 関谷俊征幹事

出席報告 花井芳太朗出席委員
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湯澤信雄会場委員長
米山奨学生　金瑩さん

司 会
ゲ ス ト

　皆様こんばんは、本日は最後のなごやか例会
です。昨年、亡くなった放送作家の永六輔氏の
本からの言葉を紹介します。
　　ありがとうは何度いっても良いこと　　忙
しいという人は頼りにならないこと　　運を引
き寄せるためには努力し続けること　　笑顔は
最大の武器　　お礼はすぐする　　学生時代の友人を大切に　　
今日からはじめる　　苦しいときこそ諦めない　　健康を当たり前と
思わない　　心を鍛えるには体を鍛える　　最低限のお金がないと
自信を失う　　叱られるのは20代の特権　　素直になる　　成功
談より失敗談の方が学ぶこと多し　　外に目をむける　　他人の意
見は無責任　　小さなことで大騒ぎしないこと　　強がらなくて良
いこと　　できないという人は必要ないということ　　どんな状況で
も家族はうらぎらないこと　　涙を流すのは恥ずかしくない　　人
間は弱い　　抜かりなく準備する　　熱意があれば、人は動いてく
れる　　残り時間を意識すること　　早く失敗して、早く改善のこと
　　一人で頑張るのには限界があること　　プライドなんて持って
も意味がない　　偏見にたいしては戦う　　本当にやりたいことに
集中　　迷ったらすぐやる　　みんなという言葉に安心しないこと
　　群れずに違いを意識　　目上の人に甘えていいこと　　目的が
ない行動は無駄　　やり直すのに遅いことはない　　勇気は体験か
ら　　余裕がないと人を傷つける　　ライバルがいたほうがよい    
　　リラックスを心がける　　ルールを破ってもよいこと　　冷静に
なって考える　　ロマンをわすれない　　わかっているのとできるの
は違うこと
以上、上を向いて歩こうの作詞家として知られている永六輔氏のあか
さたなはまやらわの法則を紹介いたしました。
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　10月13日に三好カントリー倶楽部で４RC親睦ゴルフコンペを行い
ます。出席者の年齢の平均を割り、若い方は西コースへ、年配者は東
コースで分けます。名古屋瑞穂RCゴルフ部会は昨年も名古屋南RCを
制して優勝したので、3連覇がかかっています。
　是非とも皆様、ゴルフで頑張っていただくようお願いいたします。

ゴルフ部会：内田久利さん

　カラオケ同好会は、このなごやか例会のような会合の後に同好会を
持つのがいいのではないかと考え、年間スケジュールを立てて開催した
いと思っています。いつでもどなたでも参加していただける会ですので、
是非気楽に一人でも多くのご参加をお願いいたします。

カラオケ同好会：関谷俊征さん



　

例会のご案内

　5月24日（水）、豊田市運動公園野球場にて春の親睦野球大会が行
われました。当クラブは豊田中RCに６-１で勝利しました。

　6月10日（日）～14日（水）、アメリカのアトランタにてRI国際大会が
行われました。

新会員イニシエーションスピーチ
入江理さん

テ ー マ
会員卓話
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■次週の行事

■今週の卓話

6月29日（木）　下期納会■次々週行事
（次年度行事予定）

6月22日（木）　第5回クラブフォーラム

6月15日（木）

春の親睦野球大会

RI国際大会

　北海道でスキーをやるという山口さんに誘われ、約20年振りにス
キーに行ってきました。最近の進歩したスキー板を履くとすぐ転びまし
たが、私でも滑れました。連日天気が悪かったですが私が滑る時だけ天
気が良いというラッキーな事もあり、夜のすすきのも楽しく、札幌にい
た時間は短いものでしたが、十分に楽しませていただきました。
　ゴルフと違って一年に何回も行けるものでは無く冬場だけですが、天
気がいいと景色もいいですし、パウダースノーの中快適に滑ることがで
き気持ちがいいものです。スキーの前後には温泉やお酒という楽しみも
あります。もしまた来年も機会があれば私自身行きたいと思っています
し、是非皆さん一度行かれるといいと思います。

　去年初めて参加させていただいて、宮古島で久しぶりに海に入りま
した。その時はシュノーケリングとお酒を楽しんだのですが、今年は
ちゃんと潜ろうと思っています。
　先日20年ぶりに機材を出しましたが、ほとんど使えなかったので
ショップに行き全部揃えました。そして、ライセンスももう一つ上の階級
を取りに行って、本格的に始めようかと思っています。次回は沖縄に
行ってきます。

スキー同好会：長谷川隆さん

スキューバダイビングクラブ：北岡寿人さん

　9年ほど前に私が入会した頃には、沢山の先輩方が楽しんでおられ
ました。現在は、名古屋瑞穂RCのメンバー3名と外部のメンバーを含め
6名で活動しています。毎月第3土曜日に開催しており、先生とモデルを
呼びデッサンなどをしています。
　モデルを描く時は、20分描いた後モデルが5分休憩するのですが、そ
れを2時間程やり1枚の絵が完成します。一生懸命描いてると描いてい
る20分はあっという間に過ぎます。
　美術倶楽部の先生が病気という事もあり今は少し休眠状態ですが、
集中して絵を描くという楽しさもありますので、先輩の会員たちも美術
倶楽部に復帰していただければより楽しい会になるかと思います。美術
倶楽部会長の吉木さんを中心にこれからも頑張ります。

美術倶楽部：市岡正蔵さん

　グルメ会は、残念ながら亡くなりました田中隆義先生のお陰で何十
年も続いているわけですが、田中先生はご承知の通り大変真面目な方
で、年会費で集めたお金が200万円以上溜まっていました。「どんどん
使おう」と先生に話を持ち掛けるのですが、その時はウンウンと言いつ
つ結局使わない、そんな真面目な方でした。
　グルメ会で一度金沢へ行きました。料亭で大変美味しい料理をいた
だいて芸者衆を上げ、かなり盛り上がったのですが、その時は相当出費
をし田中先生は心配して青くなっていました、そんな思い出があります。
田中先生が亡くなるちょっと前に、「今度は新潟の料理が美味しい料亭
で会をやりませんか」と話していました。新潟は田中角栄の影響もあり
ますが、酒も美味しく、また綺麗どころも揃っており、今度はぜひ新潟で
開催したいと思っております。
　新潟では、金沢にも劣らず豪快な遊びをして美味しいものを食べて
来ようと思いますので、どうかぜひ会員の皆さまにはご参加いただきた
いと思います。また新しい方もぜひご入会ください。

グルメ会：野崎洋二さん 

　明日からアトランタへ行って参ります。皆様にお伝えできるよう写真や
レポートをしっかり取り、また無事に帰ってきたいと思います。

国際奉仕委員会：田中宏委員長 

近藤雄亮さん、田中宏さん、
岩田修司さん、松波恒彦さん、
堀慎治さん、村上学さん

[参加者]
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